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Zusätzliche Hilfe für Ihr Kind 

Liebe Eltern, 

eine gute Schulbildung ist sehr wichtig. Die Schule möchte, dass Ihr Kind gut lernt. Auch wir von der 
Organisation KinderHelden helfen dabei - zusammen mit der Schule. 

 
Wie funktioniert das? 

Ihr Kind bekommt eine ehrenamtliche Mentorin oder einen ehrenamtlichen Mentor für ein 
Jahr. Der Mentor hilft Ihrem Kind beim Lesen, Rechnen und Deutsch lernen. 

Es wird auch gespielt, gebastelt und manchmal gibt es Ausflüge. 

Ein Vater sagt: “Meine Tochter Sara hat viel gelernt und macht gute Fortschritte.” 

 
Wie kann mein Kind mitmachen? 

Die Lehrerin oder der Lehrer meldet Ihr Kind an. Ihr Kind kann mitmachen, wenn es 

Hilfe in der Schule braucht und einen Mentor haben möchte. Sie müssen zustimmen. 

 
Wie läuft es ab? 

Nach der Anmeldung lernen wir Ihr Kind kennen. Dann suchen wir einen passenden 
Mentor. Sie können beim ersten Treffen dabei sein und den Mentor kennenlernen. Danach 
treffen sich der Mentor und Ihr Kind jede Woche für 2-3 Stunden. 

 
Wer sind die Mentoren? 

Mentoren sind ältere Schüler, Studenten, Arbeitnehmer und Rentner. Es sind Menschen, die 
ihr Wissen teilen. Sie sind gute Vorbilder für Ihr Kind. Sie helfen in ihrer Freizeit und 
bekommen dafür kein Geld. 

 
Was kostet das Projekt? 

Die Teilnahme ist kostenlos! 

 
Haben Sie Fragen? 

Melden Sie sich gerne bei KinderHelden. Auch die 
Lehrerin oder der Lehrer kann Ihnen bei der Anmeldung 
helfen oder Fragen beantworten. 

 

Melden Sie Ihr Kind jetzt an - es sind noch Plätze frei! 
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